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La purification qui vient 

 
La mission de Jésus-Christ a été non seulement de racheter les croyants 

et de les baptiser du Saint-Esprit, mais aussi de vanner le blé et de le 

séparer, de le purger de la balle. Quel aspect épouvantable de sa 

mission que de séparer et détruire la graine corrompue et la préparer à 

la combustion! 

 

L’Eglise a expérimenté une puissante effusion du Saint-Esprit. Il y a eu 

une grande moisson d’âmes issues de toutes les religions et de toutes les 

conditions sociales. La sainte aire de Dieu est pleine et déborde d’une 

abondante moisson. En fait, ces champs qui blanchissent ont rapporté 

une moisson record. 

 

(…) Si vous croyez dans la promesse de l’effusion du Saint-Esprit, vous devez aussi croire le reste de 

cette promesse. Immédiatement après l’effusion promise vient un nettoyage de toutes les impuretés 

«sur son aire». Jésus va séparer le blé de la balle. 

 

Il a son van à la main; il nettoiera son aire, et il amassera son blé dans le grenier, mais il brûlera 

la paille dans un feu qui ne s’éteint point. Mat. 3 : 12 

 

Notre Seigneur va débarrasser sa véritable Eglise de tout ce qui est faux et sensuel. Les orgueilleux, 

les corrompus, les tièdes, ceux qui aiment le plaisir… tous ceux-là seront séparés de sa demeure. 

 

Jean a prophétisé une purification dans l’Eglise 
Dans un verset prophétique, Jean annonce ce que Christ fera à sa moisson, après que le Saint-Esprit 

aura été répandu dans les derniers jours, juste avant son retour. Après le baptême, vient un 

temps de nettoyage, un temps de tri en diverses catégories. Le vent du Saint-Esprit soufflera d’une 

façon nouvelle, non seulement pour baptiser, mais pour souffler toute la balle hors de sa maison 

et hors de nos vies.  

 

Cette puissante promesse trouve son contexte sur les versants 

des collines de la terre sainte. Les moissonneurs s’approchaient 

de ces tas de blé mélangé avec de la balle, tenant dans leurs 

mains une fourche en bois à trois dents. D’autres utilisaient une 

pelle en bois avec une poignée d’environ un mètre de long. La 

moisson mélangée était jetée en l’air, directement dans le vent. 

Les particules plus légères de la balle étaient emportées sur les 

côtés, libérées par le souffle du vent du blé plus lourd qui 

tombait directement sur l’aire. La balle était brûlée et 

détruite, ne laissant place qu’à un tas de cendres carbonisées. 

Le blé était rassemblé dans des sacs et stocké dans des 

granges.  
 

Aux temps bibliques, si aucun vent ne soufflait pendant cette période de vannage, un van était utilisé 

pour créer une brise. Cela se faisait d’habitude tard dans la soirée et, si le travail n’était pas terminé 

avant minuit, les moissonneurs avaient coutume de dormir sur l’aire de battage pour finir la tâche le 

lendemain matin.  

 

La Parole de Dieu déclare : Il a son van à la main; (…) Le van que Jésus tient dans sa main meurtrie 

par les clous est le Saint-Esprit. Il a envoyé l’Esprit en tant que consolateur et baptiseur. Il utilisera 
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aussi l’Esprit comme le vent qui sépare. Jésus, je crois, contraint maintenant même le Saint-Esprit à 

souffler puissamment sur la moisson. L’Eglise de Christ commence à sentir les premières brises de 

ce vent final de purification venant du ciel, et il finira le travail avant minuit. 

 

Jésus exposera les péchés de sa maison aux regards de tous  
Notre Seigneur a surveillé sa moisson avec vigilance et un amour plein d’attention. Il sait que tous 

ceux qui disent «Seigneur, Seigneur!» ne seront pas rassemblés dans cette moisson. Il sait que dans 

cette moisson ont maintenant été entassés au sommet ceux qui offensent et qui doivent être dévoilés 

tels qu’ils sont vraiment : de la balle! Il a été si patient. Jusqu’à 

maintenant, il a permis au blé et aux mauvaises herbes de 

croître ensemble. Il a permis à la moisson mélangée de 

s’accumuler sur son aire sanctifiée. Mais, oh, mon frère et ma 

sœur, quand il décidera de purifier son aire, ce ne sera plus le 

temps des sermons sur la séparation. Ni le temps pour des 

livres avertissant les gens corrompus à se purifier. Ce ne sera 

plus le temps des moissons mélangées, à demi levées. Il 

plongera sa fourche de vannage dans ces tas, incluant chaque 

petit groupe de prière (…), chaque assemblée de croyants, dans le monde entier. Nous sentirons tous 

l’impact de cette heure où nous serons vannés par sa main. A ceux qui se sont séparés du péché et 

se sont sanctifiés pour Christ, la purification et le vannage ne sont aucunement à craindre. Nous 

sortirons intacts de cette période de purification et tous ceux qui, autour de nous, possèdent une 

foi précieuse resteront intacts.  

 

Les prédicateurs, les enseignants et les évangélistes ne feront pas le vannage. Jésus fera tout cela, 

par son Saint-Esprit. L’Eglise n’a pas besoin de s’inquiéter des Nicolaïtes, des foules énormes, de 

ceux qui font des compromis, de ceux qui se mélangent avec le monde. Jésus s’occupera bientôt  

d’eux. Nous avons été dans une effusion, maintenant préparons-nous à un déracinement!  

 

Il y aura une séparation finale entre les brebis et les boucs, au jour du jugement. Mais je crois 

que le processus du vannage a lieu ici sur la terre, avant le jugement final. L’épuration de la moisson 

vient avant sa récolte dans la grange du Maître.  

 

Car c’est le moment où le jugement va commencer par la maison de Dieu. Or, si c’est par nous qu’il 

commence, quelle sera la fin de ceux qui n’obéissent pas à l’Evangile de Dieu? I Pierre 4 : 17 

 

Tout ce qui offense devra être ôté 
Ces dernières années, l’appel de Dieu à tous les peuples a été : «Venez ensemble au nom de Christ. 

Unissez-vous dans l’amour.» (…) 

 

Jamais la moisson n’a été aussi mûre; jamais les outils de battage n’ont été autant utilisés. Mais cette 

moisson n’est pas «juste couchée là», intacte, attendant d’être stockée. Jamais! La balle s’est 

immiscée jusqu’au cœur de ces tas. Tout cela ressemble au blé, mais n’en est pas. On ne peut 

pas permettre à la balle de rester avec la moisson. Le propriétaire de cette moisson doit venir 

et séparer le réel de l’imaginaire. 

  

Qu’est-ce qui sera soufflé et qu’est-ce qui restera? Nous savons, par la révélation de la Parole de 

Dieu, que toute fornication, tout mensonge, tout vol, tout adultère, tout commérage, toute haine 

devront être expurgés de l’Eglise. Mais il a aussi dit qu’il purgerait «tout ce qui offense.» 

 

Or, comme on arrache l’ivraie et qu’on la jette au feu, il en sera de même à la fin du monde. Le Fils 

de l’homme enverra ses anges, qui arracheront de son royaume tous les scandales et ceux qui 

commettent l’iniquité : Mat. 13 : 40-41  
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Notre Seigneur est sorti visiter de grandes superficies pour souffler hors de la moisson tout scandale, 

toux ceux qui commettent le mal et tout ce qui offense Dieu. Ces choses qui seront ôtées en tout 

premier seront celles qui ont été fortement estimées parmi les hommes, mais qui sont une abomination 

aux yeux de Dieu [telles que la musique]. (…) 

 

Une révolution musicale vient 
Soupesez mes mots, une nouvelle révolution de la musique vient dans l’Eglise. L’Esprit soufflera 

tous ces «actes de Las Vegas» de son aire et, à la place, naîtra un son pur et glorieux qui réjouira 

tout le ciel. Les groupes acceptant le compromis et qui étaient autrefois si populaires ne trouveront 

pas une seule poignée de jeunes chrétiens désirant les écouter. Jésus introduira sa propre musique 

«qui revient à la mode». Il purgera et chassera hors de l’Eglise tous les faux chanteurs et musiciens 

qui ne se sont livrés à Dieu qu’à moitié. Il sanctifiera les voix et les instruments de ceux qui 

passeront à travers cette purification. Christ ramènera ses vrais enfants à la musique d’adoration.  

 

(…) La prière, un cœur brisé, des yeux remplis de larmes, une 

vision de Jésus… aucune de ces choses ne fait partie du «rock de 

Jésus». Tout ceci est sur le point de changer. Déjà, des milliers de 

jeunes chrétiens commencent à méditer et à prier avec de la 

musique reposante et douce de louange et d’adoration. Le 

«rock de Jésus» est jeté dehors! (…) Et à la place, qu’est-ce qui 

viendra? Une musique nouvelle. Une musique entièrement de 

Jésus. Un chant de louange joyeux et d’adoration pleine de 

crainte révérencieuse. Jésus lui-même opérera ce changement. 

Nous verrons de nouveaux groupes se lever, si consacrés à Jésus, 

si séparés du monde et de toute sa stupide musique… et ils ne chanteront que des chants originaux; 

aucune reprise! Les chanteurs et groupes qui aiment maintenant la popularité seront délaissés, à moins 

qu’ils ne retournent à la croix, s’humiliant eux-mêmes (…).  

 

Chaque fois que ces jeunes gens fraîchement oints chanteront, Jésus sera exalté. Désormais, nous ne 

verrons plus les interprètes, nous verrons Jésus! (…) Cette musique sera un son sanctifié, produit 

par des interprètes sanctifiés et écouté par des oreilles sanctifiées. (…) 

 

Un réveil de sainteté 
(…) La sainteté suivra l’amour! Nous chanterons un chant d’allégresse et serons emportés dans une 

nouvelle vision de la sainteté du Seigneur.  

 

Je vois de plus en plus d’enseignants qui seront amenés à prêcher la séparation, la sainte douleur 

et la sainteté. Le Saint-Esprit élèvera la norme à l’égard du compromis et de la corruption. Nous 

verrons une nouvelle sorte de convertis (…) totalement abandonnés à Christ et remplis de la vision de 

la sainteté et de la pureté de Christ, et qui n’auront pas peur de sortir du monde.  

 

Une nouvelle génération de jeunes convertis surgira avec une sainte hardiesse; ils renonceront à la 

corruption dans le monde et l’Eglise. Là où le péché abonde, la grâce surabonde. Nos enfants font 

face à une époque où il semble que chaque démon de l’enfer a été relâché pour les séduire. Ils feront 

face à des séductions dont aucune autre génération n’a entendu parler. Satan les assaillira avec tous 

les moyens dont il dispose. Les hommes méchants avanceront toujours plus dans le mal. Le crime et 

la violence menaceront leurs vies mêmes. Des homosexuels traqueront les rues des villes, violant des 

hommes et commettant des meurtres, comme ils le firent aux jours de Lot. La puanteur de l’enfer sera 

presque partout. Mais Jésus a promis aux croyants des derniers temps une mesure de grâce plus 

grande que pour toutes les autres générations. (…) Jésus lèvera, au milieu de la folie et du 

désespoir, une sainte semence; de jeunes hommes et femmes forts, mis à part, inflexibles, tous lavés 

dans le sang de l’Agneau et survivant à la purification des derniers temps.  
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Je ne m’inquiète pas du tout de l’avenir auquel nos enfants chrétiens 

auront à faire face. Ils seront plus forts, plus purs et plus profonds 

en Jésus que n’importe quelle génération dans l’histoire. Il y aura 

moins de balle et plus de blé parmi eux.  

 

Quant à moi, j’ai ouvert toutes les portes et fenêtres de mon être. 

Mon âme s’écrie : «Oh, Seigneur, envoie le vent – la purification, le 

vent de la séparation de ton Esprit – et souffle toute la balle de ma 

vie. Débarrasse-moi de tout le rebut. Donne-moi ce chagrin continuel dont Paul a parlé par 

rapport au péché [Rom. 9 : 2]. Mets-moi à part pour toi.»  

 

 

David Wilkerson 

Source : Site internet La Sentinelle de Néhémie 

Message non daté, prêché à l’église Times Square, New York, USA 

Adaptation et mise en forme : APV 

Date de parution sur www.apv.org : 25.11.13 

 

http://sentinellenehemie.free.fr/wilkersondavidw12.html
http://www.apv.org/

